

SANWACANA

Puji Syukur penulis panjatkan kehadiran Allah swt, yang telah memberikan karunia kehidupan bagi penulis, serta nikmat akal yang senantiasa menjadikan diri sebagai makhluk berakal karena Ilmu yang senantiasa tercurah pada tiap umatNya. Tidak lupa pula penulis haturkan sholawat serta salam kepada junjungan Nabi besar Muhammad saw, yang telah memberikan kabar gembira tentang nikmat Islam yang sesungguhnya bagi umatnya. Penulis haturkan puji syukur kehadiran Allah SWT, karena akhirnya penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini, sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar sarjana pada jurusan Ilmu Administrasi Negara Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.

Selama penyusunan skripsi tentang OPTimalisasi Peran dan Fungsi Polri Dalam Mengatasi Tingginya Tingkat Kriminalitas Di Lampung Tengah (Studi Kasus pada Kinerja Polres Lampung Tengah Tahun 2010), penulis telah banyak mendapatkan bantuan dan masukan dari berbagai pihak. Apa yang ada dalam skripsi ini adalah keterbatasan, ketidaksempurnaan dan berbagai kekurangan, sehingga masih sangat membutuhkan kritik, saran dan perbaikan dari berbagai pihak.

Terwujudnya skripsi ini, telah melibatkan bantuan banyak pihak, sehingga penulis ingin menyampaikan penghargaan, penghormatan, dan terimakasih yang sebesar-besarnya kepada yang terhormat:

1. Bapak Drs. Hi. Agus Hadiawan, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik Universitas Lampung.
2. Ibu Rahayu Sulistiowati, S.Sos, M.Si, selaku Ketua Jurusan Ilmu Administrasi Negara.
3. Ibu Dra. Dian Kagungan, MH selaku pembimbing I dan sekaligus juga selaku Pembimbing Akademik (PA), yang telah meluangkan waktu dalam memberikan bimbingan, pengarahan, motivasi dan saran dalam proses penyusunan skripsi ini hingga akhir.
4. Bapak Simon Sumanjoyo Hutagalung, S.A.N, M.P.A selaku pembimbing II, yang telah banyak memberikan bimbingan secara menyeluruh, arahan, masukan serta semangat yang memotivasi sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
5. Bapak Syamsul Ma'Arif, S.I.P, M.Si, selaku pembahas dan penguji yang telah banyak memberikan masukan, kritik, arahan, dan perhatian kepada penulis dalam menyelesaikan dan menyempurnakan penyusunan skripsi ini.
6. Ibu Yulawati yang selalu membantu penulis dalam mengurus segala surat menyurat yang dibutuhkan dalam kelancaran pembuatan karya ilmiah ini.
7. Seluruh Dosen dan Staf Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik yang telah mewariskan ilmunya dengan penuh kesabaran dan keikhlasan serta membimbing penulis selama menempuh studi.

8. Segenap responden penelitian: IPTU Nano Taryono (Wakasat Reskrim Polres Lampung Tengah); AKP Jamaluddin, SH (Kasat Binmas Polres Lampung Tengah); AKP Gusti Iwan Wijaya, SH., M.Si (Kasat Intelkam Polres Lampung Tengah); Briptu Dina Tripika (Bamin Sabhara Polres Lampung Tengah); Puji Rahayu (Staff Sumda Polres Lampung Tengah); Sumarsono (Ketua LSM Forum Warga Lampung Tengah, FWLT), Para narapidana Polres Lampung Tengah dan seluruh pihak yang tidak bisa disebutkan satu persatu, penulis ucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas bantuan dan keramahannya kepada penulis.
9. Kedua orang tua ku Papa (Untung) dan Mama (Misherni) tercinta, adinda ucapkan banyak terima kasih, atas setiap tetes keringat yang tertumpah demi masa depan putra-putrinya, atas segala kasih sayang dan do'a yang senantiasa tercurah tanpa henti, pengorbanan, dukungan, semangat, kerja keras, dan kesabaran dalam membimbing setiap langkahku demi keberhasilan serta mengarahkanku untuk mencapai tujuan hidup kebahagiaan dunia maupun akhirat. Semoga ini awal yang indah bagi penulis agar dapat membahagiakan Papa dan Mama lebih dari sekarang. Semoga dengan ikhtiar, kerja keras, tawakkal, istiqamah, serta doa dari kalian, penulis akan sukses dalam hidupnya, serta membahagiakan dan memberikan yang terbaik bagi kalian dan keluarga. Semoga kalian berdua selalu bahagia, dan selalu dalam perlindungan Allah Swt. Amin ya Allah.
10. Kakakku (Yongki Perdana Putra), Adikku (Yunita Febrianti), Kakak iparku (Wahyu Novita Sari) dan Keponakanku (Muflih Yoandra Pratama) tersayang yang telah banyak memberikan dukungan dan semangat kepada

penulis, kita harus sukses dan membahagiakan kedua orang tua kita kelak. Semoga niat baik kita mendapatkan kemudahan dan keberkahan dari Yang Maha Kuasa. Amin ya Allah.

11. Orang-orang yang selalu mengisi hari-hariku (Resta & Tomy,) baik suka maupun duka, yang selalu mendengarkan keluh kesahku, menasehatiku dan mengajarku berbagai hal tentang kehidupan. Terimakasih telah menemaniku dari awal perkuliahan hingga terselesaikannya skripsi ini, semoga kebersamaan ini terus berlanjut.
12. Teman-teman seperjuangan Administrasi Negara 2007 (Amy, Nia, Neni, Berly, Yuni, Diah, Shinta, Tiar, Rifka, Fitri, Zulisa, Amoy, Syeni, Lia, Evi, Novi, Uthe, Yunita, Debi, Riesa, Mely, Isti, Nanda, Hendi, Catur, Ujang, Bachtiar, Rio, Agung, Chandra, Akmal, Boncu, Anjar, Izul, Angga, Aan, Aprian, Rama, Africo, Enal, Thomas) yang telah banyak memberikan semangat, motivasi, dan inspirasi selama kuliah. Terima kasih atas kebersamaannya, kalian semua adalah teman, sahabat, dan keluarga “Asem Manis” jangan pernah lupakan itu.
13. Kepada Senioraku ANE 2004, 2005, 2006: Mba Selvi, Mba Ari, Mba Ria, K’Sunu, K’Puja, K’Zaldi, K’Mip, Mba Endah, Mba Wuri, K’Hafidzin, K’Anggara, K’Vico, K’Izul, Mba Hafni, K’Tito dan lain-lain yang tidak bisa disebutkan satu persatu, yang telah memberikan waktunya untuk mendengarkan keluh-kesah adikmu ini, dan terimakasih atas saran dan motivasinya.
14. Adik-adik ku ANE 2008, 2009, 2010 dan 2011: Merly, Manda, Dito, Joko, Anisa, Ucok, Stephanus, Nita, Nanda, Ratih, Susi, Budi, Mut, dan lain-lain

yang tidak bisa di sebutkan satu persatu, yang telah memberi warna selama di Himagara tercinta. Terima kasih atas dukungannya.

15. Kepada Keluarga Besar Ilmu Administrasi Negara FISIP Unila terimakasih atas dukungannya.
16. Kepada Mbah, Bibi, Wawak, Tante, Om, Paman, Keponakan-keponakanku dan seluruh keluarga besarku, terima kasih atas seluruh doa dan dukungannya.
17. Kepada keluarga besar Bpk. Suparjo & Ibu Ririn serta masyarakat Rejomulyo, Metro. Terima kasih atas keramahtamahannya menerima penulis beserta kelompok dan mambantu setiap proses dalam kegiatan Praktek Kerja Lapangan (PKL).
18. Kepada keluarga besar Bpk Trimono Sardjono, S.H, yang telah membantu penulis menghadapi kesulitan dalam pembuatan karya ilmiah ini.
19. Kepada sahabat-sahabatku Rahma dan Ayu. Terimakasih atas semangat, doa dan kontribusinya dalam skripsi ini. Kalian adalah sahabat selamanya.
20. Semua teman-teman, saudara-saudara, yang tidak bisa disebutkan satu persatu, terimakasih atas bantuan dan doanya.

Akhir kata, penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kesempurnaan, akan tetapi sedikit harapan semoga karya sederhana ini dapat berguna dan bermanfaat bagi kita semua. Amin.

Bandar Lampung, Desember 2011

Penulis

Yenni Meiliana

RIWAYAT HIDUP



Penulis dilahirkan di Bandar Lampung pada tanggal 14 Mei 1989, dari pasangan Bapak Untung dan Ibu Misherni. Penulis adalah anak kedua dari 3 bersaudara. Pendidikan yang ditempuh oleh penulis dimulai dari TK Swadhipa pada tahun 1994-1995. Kemudian melanjutkan di Sekolah Dasar Negeri Bumisari, Natar pada tahun 1995-2001. Pendidikan lanjut tingkat pertama oleh penulis pada Tahun 2001-2004 di SLTP Negeri 1 Natar. Jenjang pendidikan tingkat atas penulis tempuh di Sekolah Menengah Atas (SMA) Negeri 1 Natar pada tahun 2004-2007. Pada tahun 2007, penulis terdaftar sebagai mahasiswa Program Studi Ilmu Administrasi Negara, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik (FISIP) Universitas Lampung, melalui jalur Seleksi Penerimaan Mahasiswa Baru (SPMB).

Kecintaan penulis terhadap dunia organisasi disalurkan melalui beberapa pengalaman organisasi mulai dari keikutsertaan di organisasi Pramuka pada waktu SD, Drumband dan Taekwondo pada waktu SLTP dan pada waktu SMA penulis mengikuti organisasi Seni dan Bakat, Paskibraka serta Basket. Sedangkan saat selama menjadi mahasiswa, penulis sempat menjadi pengurus Himpunan Mahasiswa Ilmu Administrasi Negara (HIMAGARA) yaitu sebagai anggota bidang Kewirausahaan pada periode 2008-2009 dan sebagai sekretaris bidang

Dana dan Usaha pada periode 2009-2010. Kemudian penulis juga sempat tercatat sebagai anggota UKM-BS (Unit Kegiatan Mahasiswa-Bidang Seni) pada periode 2007-2008. Penulis juga pernah tergabung dalam Forum Studi Pengembangan Islam (FSPI) periode 2009-2010. Bergabung sebagai Pansus FISIP tahun 2008. Penulis juga tercatat sebagai penerima beasiswa PPA hingga tahun 2010.

Penulis adalah sosok yang kecil dalam ilmu dan sederhana dalam hidup. Penulis bukanlah pribadi yang dapat hidup sendiri. Kasih sayang, dukungan, motivasi dan doa dari keluarga besar, kedua orang tua, sahabat dan teman-temanlah yang dapat mengiringi langkah hidup penulis dengan penuh keyakinan dan senyuman untuk memberikan yang terbaik kepada mereka semua orang-orang yang ku cintai dan sayangi (Insyallah).

MOTTO

“Kesalahan yang paling fatal adalah ketika Engkau berusaha untuk mengatur & menata kehidupan disekitarmu namun Engkau membiarkan kekacauan dihatimu”

(Mustafa Shadiq ar Rifa’i dalam Wahyul Qalam)

“Perbanyaklah sujud kepada Allah, sesungguhnya bila sujud sekali Allah akan mengangkatmu satu derajat dan menghapus satu dosamu.”

*“Jangan pernah benci & sesal akan masa lalu, simpanlah dengan rapi·
Dan percayalah pada Tuhan bahwa setiap manusia pasti akan ke masa yang gemilang···”*

”Semua yang ada dibalik kesedihan, pasti menyimpan kebahagiaan yang akan aku miliki”

”Hidup bukanlah untuk mencari kekurangan, tetapi membuat kekurangan menjadi sebuah kelebihan”

“Kesulitan merupakan tangga untuk menggapai kesuksesan”

Persembahkan

بِسْمِ اللّٰهِ الرَّحْمٰنِ الرَّحِیْمِ

Segala puji hanya bagi Allah SWT

Bacalah dengan (menyebut) nama Tuhanmu Yang menciptakan,

Dia telah menciptakan manusia dari segumpal darah.

Bacalah, dan Tuhanmulah Yang Maha Pemurah,

Yang mengajar (manusia) dengan perantaran kalam,

Dia mengajar kepada manusia apa yang tidak diketahuinya.

(Surat Al 'Alaq 1- 5)

Karya ilmiah ini ku dedikasikan kepada:

*“Papa & Mama tercinta, Kakak dan Adikku terkasih
serta orang-orang yang senantiasa memberi dukungan moral,*

do'a dan restunya yang tiada henti

hingga terselesaikan pada waktunya serta

Almamaterku,....”.

